

# Orgullo Compartido

## Ecuador

Henry Cadena-Povea Representante Nacional de Ecuador.

Recibe el reconocimiento como Embajador de Resiliencia para el Ecuador a través de la Comunidad Latinoamericana en Resiliencia de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), durante un evento en noviembre de 2022

El reconocimiento destaca que fue otorgado "por su trayectoria personal y profesional a favor de las comunidad que le distingue, sabedores que fomenta y realiza los principios de apoyar a quien lo necesite, promover la resiliencia y ser coherente con la vida; ser de una sola pieza ante la adversidad, lo que siente, piensa y hace le permite crecer creativamente fomentando la esperanza, certidumbre y un mejor futuro para todos".

Dicho reconocimiento, en palabras del galardonado, es "un compromiso para seguir trabajando en la generación de una cultura del cuidado de la salud mental en la población ecuatoriana e internacional"

